



BIOGRAFIE

INA LAUS – diese junge Dame hat Wiedererkennungswert. Funky, rockig sprudelt es aus ihr heraus, wenn sie das Mikrofon in die Hand nimmt.

Bereits in Teenagerjahren trainierte sie sich zu einer Soulsängerin der grossen Töne, später rockte sie die Bühnen als Frontfrau der Waldner Rockband ACE IN SLEEVE. Die Zusammenarbeit mit diversen Musikern und bekannten Persönlichkeiten aus dem Musikbusiness wie u.a. Mack Schildknecht (ehem. Gitarrist, CHINA / Gitarrist, FUELED BY GRACE), Rico Horber (Schlagzeuger, STONEMAN u. ANNA LUX) und Rose Ann Dimalanta (Keyboarderin, SEVEN) machen Ina zu einer erfahrenen und vielseitigen Künstlerin.

Mit ihrem Soloprojekt erfüllt sich die Zürcherin nun einen langersehnten Traum. Aus dem Besten der zwei Welten kreiert sie Soulrock vom feinsten. Dominante Gitarrenriffs, gefühlvolle Bläser und ein grooviger Beat sind bezeichnend für den Sound, mit dem Ina Laus ihre Zuhörer verzaubert.

INA LAUS - this young lady has recognition value. Funky and rocking, it flows out of her when she takes the microphone.

Already in her teens she trained herself to be a soul singer of big notes, later she rocked the stages as the front woman of ACE IN SLEEVE. The collaboration with various musicians and well-known personalities from the music business such as Mack Schildknecht (former guitarist, CHINA / guitarist FUELED BY GRACE), Rico Horber (drummer, STONEMAN, and ANNA LUX) and Rose Ann Dimalanta (keyboarder, SEVEN) make Ina an experienced and versatile artist.

With her solo project, the Zurich native is now fulfilling a long-awaited dream. From the best of both worlds, she creates soulrock at its finest. Dominant guitar riffs, soulful horns and a groovy beat are characteristic for the sound with which Ina Laus enchants her listeners.